

## MENSAJE

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**MISA DE LAS FIESTAS DE SANTA ANA.**

**26 DE JULIO DE 2007.**

EN PRIMER LUGAR DESEO AGRADECER AL OBISPO Y ES UN HONOR PARA MÍ ESTAR PRESENTE EN ESTA SANTA MISA CONCELEBRADA, EN HONOR A NUESTRA SEÑORA SANTA ANA, PATRONA DE ESTA ENTRAÑABLE Y BELLA CIUDAD QUE HOY SE ENCUENTRA DE FIESTA.

EL SEÑOR OBISPO HA TOCADO EN ESTA OCASIÓN, UNO DE LOS TEMAS MAS IMPORTANTES, UN TEMA ESPECIALMENTE REFERIDO A LOS QUE CREEMOS EN LA LAS ENSEÑANZAS DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO Y EN LA DEMOCRACIA COMO LA MEJOR FORMA DE CONVIVENCIA ENTRE LOS SERES HUMANOS. ME REFIERO AL TEMA DE LA LIBERTAD.

LA LIBERTAD ES, DESPUÉS DE LA VIDA, EL MÁS GRANDE REGALO DE DIOS AL SER HUMANO DESDE LA CREACIÓN MISMA. NUESTRO CREADOR NOS DOTÓ DE LIBRE ALBEDRÍO, ES DECIR, DE LA CAPACIDAD DE ELEGIR NUESTRO PROPIO CAMINO. Y ELEGIR NUESTRAS DECISIONES, ES PRIORITARIO QUE LAS TOMEMOS EN LIBERTAD.

EL CONCEPTO DE LIBERTAD, EN SU MÁS AMPLIO SIGNIFICADO, ESTÁ ESTRECHAMENTE UNIDO A LA IDEA DE DIOS. POR ELLO CUANTO MÁS LIBRES SON LOS PUEBLOS, MÁS CERCA DE DIOS ESTÁN Y POR TAL RAZÓN LOS PUEBLOS LIBRES, SON BENDECIDOS, PRÓSPEROS Y FELICES.

EL DÍA QUE, POR MANDATO DEL PUEBLO SALVADOREÑO, EN ELECCIONES LIBRES, ASUMÍ LA PRESIDENCIA DE NUESTRO PAIS, ENCOMENDÉ AL SUPREMO CREADOR MI GESTIÓN. LE PEDÍ QUE ME ILUMINARA CADA DÍA PARA TOMAR LAS DECISIONES MÁS ADECUADAS EN BENEFICIO DE NUESTRO PAÍS Y DE TODA NUESTRA GENTE.



LA PALABRA DE DIOS AFIRMA, Y LA EXPERIENCIA DE CRISTIANOS CATÓLICOS NOS CONFIRMA, QUE LA CONFIANZA EN DIOS ES UNA FUENTE DE PRECIADOS VALORES COMO LA PAZ, LA JUSTICIA, LA FORTALEZA INTERNA Y EL GOZO ESPIRITUAL QUE COMO HOMBRES Y MUJERES DE BIEN DEBEMOS TENER EN NUESTROS CORAZONES.

LOS QUE CONFIAMOS EN DIOS Y CREEMOS EN SUS PROMESAS GOZAMOS DEL DON DE SER PERDONADOS Y DE SER FORTALECIDOS FRENTE A LAS TENSIONES Y A LAS DIFICULTADES DE LA VIDA. ESA ES LA INSPIRACIÓN QUE DEBEMOS TENER A DIARIO Y LA MOTIVACIÓN QUE LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS TENER COMO INTEGRANTES DE UNA SOCIEDAD CRISTIANA.

POR ESO, CON ESA CONFIANZA PUESTA EN DIOS, Y DESDE ESTA BELLA CATEDRAL DE SANTA ANA, HAGO UN NUEVO LLAMADO A TODOS Y A TODAS, TODOS LOS SALVADOREÑOS A LA CONCORDIA, UN NUEVO LLAMADO PARA QUE TODOS LOS SECTORES TRABAJEMOS EN ARMONÍA POR LA PAZ, EL DESARROLLO Y EL BIENESTAR DE NUESTRA SOCIEDAD.

SOY UN CONVENCIDO DE QUE LOS SALVADOREÑOS TENEMOS UNA ENORME VOCACIÓN DEMOCRÁTICA Y PROFUNDOS ANHELOS DE VIVIR EN PAZ Y EN LIBERTAD. ESTOY CONVENCIDO QUE EN ESTA TIERRA BENDECIDA QUE LLEVA EL NOMBRE DEL DIVINO SALVADOR, REINARÁ LA LIBERTAD COMO EL MEJOR REGALO DE DIOS. QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

QUE VIVA SANTA ANA, LA CAPITAL DEL MUNDO, LA SUCURSAL DEL CIELO,

MUCHAS GRACIAS.

